

PRESSE-INFORMATION

29. Mai 2018

"EIN Projekt pro Jahr... und weitere Tipps zur Digitalisierung" – Die riz up Start-Up Lounge bot einen 8-stufigen Einblick in die Digitalisierung für KMU und junge UnternehmerInnen erzählten aus ihrer täglichen Praxis!

riz up, Niederösterreichs Gründeragentur, lud am 29. Mai ins riz up Gründerzentrum Amstetten zur Start-Up Lounge: Die zahlreich erschienenen Gäste diskutierten mit Martin Giesswein, Digital Academic, und lauschten ansässiger UnternehmerInnen.

riz up Geschäftsführerin Petra **Patzelt** und Landtagsabgeordnete Michaela **Hinterholzer** freuten sich über das rege Interesse und gingen gleich auf das gewählte Thema ein: Niederösterreich wolle Vorreiter sein und die Möglichkeiten der Digitalisierung nutzen! Petra Patzelt ermutigte außerdem die Unternehmerinnen und Unternehmer, die Services des Landes Niederösterreich in Anspruch zu nehmen.

Der Abend stand dann ganz im Zeichen eben jenes Themas, das alle betrifft und alle beschäftigt - Die Digitalisierung: Soll ich mit meinem Unternehmen eine interaktive Website haben, worauf muss ich bei sozialen Netzen achten? Wie agieren damit andere Selbstständige? Zu solchen Fragen interviewte riz up Unternehmensberaterin Doris Karl gleich vier erfolgreiche Unternehmenspersönlichkeiten aus der Region:

- **Jörg Stadlbauer** von planraum.gmbH - Ein junger Baumeister mit gutem Stil, Liebe zum Detail und zur Funktionalität. „Wir planen von innen nach außen. Es ist etwas Besonderes, jedem „Plan“ am Ende den passenden „Raum“ zu geben.“ So beschreibt Jörg Stadlbauer sein Unternehmen, das mittlerweile neben Amstetten bereits zwei weitere Standorte in Wien und Brunn am Gebirge hat.
- **Patrick Moser** und **Adrè Rechberger** von AP Webdesign - Die beiden jungen, dynamischen Männer haben sich auf Online-Marketing Gesamtlösungen für KMUs und EPUs spezialisiert. Mit viel frischem Wind übernehmen sie Werbekampagnen für ihre Kunden und schaffen dazu, wenn nötig, auch gleich die passende Online-Präsenz. Persönliche, kostenlose Beratung vor Ort inklusive. Zusätzlich bieten Sie Workshops an, in denen man lernt wie man sich seine eigene Website basteln kann, Online-Marketing umsetzt und Fotos richtig für's Web bearbeitet.

- **Nadia-Maria Gattringer** von der WEDELZONE - Das erste 5-Sterne-Hundehotel Österreichs. Ein Hauseigener Hundeladen, Hundefriseur und tierärztliche Betreuung inmitten Wissen und Wäldern fernab von Stress und Hektik finden Hunde ein wahres Paradies. Professionelle Hundebekanntschaften und die menschliche Nähe machen die Wedelzone zu einem Ort, an dem sich Vierbeiner auch ohne deren Besitzer pudelwohl fühlen können.

Der nächste Höhepunkt des Abends war der Vortrag von **Martin Giesswein**, Co-Founder von Talent Garden Austria & Startup Couch. Er ging auf die verschiedenen sozialen Medien und deren Nutzen für Jung-UnternehmerInnen ein und erklärte wie auch kleinere Unternehmen die Chancen der viel zitierten Digitalisierung schnell nutzen können.

Den Ausklang des Abends nutzten die GründerInnen und UnternehmerInnen dann bei einem regionalen Buffet zum weiteren Gedankenaustausch und Networking.